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П
етр Дмитриевич  Дрон 

 аспирант Герценов

ского университета; 

сейчас, после вынужденного 

перерыва, связанного с подго

товкой к зимним олимпийским 

играм, возобновляет обучение 

в РГПУ им. А.И. Герцена. 

На встрече спортсмен тор

жественно вручил ректору 

В.П. Соломину футболку с олим

пийской символикой, а в качес

тве ответного подарка получил 

сувениры от Герценовского 

университета.

После встречи с ректором 

Пётр Дрон согласился отве

тить на несколько вопросов от 

«ПВ».

� Расскажите, пожалуй�

ста, подробнее о Вашем 

участии в Олимпиаде, какие 

моменты произвели наиболь�

шее впечатление?

 Это ни с чем не сравни

мый опыт, масштабы действа 

просто поражают. Это, безу

словно, больше, чем просто 

соревнования. Олимпиада для 

меня, прежде всего – праздник 

спорта. И даже в самые на

пряженные часы состязаний и 

борьбы ощущение праздника не 

ÑÏÎÐÒÈÂÍÛÅ ÒÀËÀÍÒÛ 

ÃÅÐÖÅÍÎÂÑÊÎÃÎ ÓÍÈÂÅÐÑÈÒÅÒÀ

14 марта ректор РГПУ им. А.И. Герцена 

В.П. Соломин приветствовал в стенах 

Герценовского университета участни-

ка зимней Олимпиады 2014 в Сочи, 

кёрлингиста П.Д. Дрона.

покидало ни на секунду. Особен

но хотелось бы отметить работу 

волонтёров. Их помощь всегда 

оказывалась в нужном месте в 

нужное время; а самое главное –

их искренние улыбки. Больше 

всего мне запомнилась неве

роятно яркая, захватывающая 

всё твоё внимание, церемония 

открытия игр. Это зрелище я 

постараюсь сохранить в памяти 

на всю жизнь.

� Выступление в соста�

ве сборной на Олимпиаде 

– своеобразная вершина 

карьеры профессионального 

спортсмена. Все стремятся 

к этому. Скажите, как долго 

Вы шли к участию в Олимпий�

ских играх?

  Соглашусь с Вами, поездка 

на Олимпиаду – очень значимое 

событие для спортсмена. Кёр

лингом я начал заниматься в 

1996 году, а в 2006м вошел в 

состав сборной России. Поэтому 

можно заявить, что мой путь к 

Олимпийским играм составил, 

ни много ни мало, 18 лет.

� Поделитесь, пожалуйста, 

дальнейшими спортивными и 

неспортивными планами?

 На ближайшие четыре года 

я ставлю своей целью подготов

ку к следующим Олимпийским 

играм. Очень хочу вновь принять 

участие в этих состязаниях. 

Свою спортивную подготов

ку я планирую совмещать с 

учёбой в аспирантуре РГПУ 

им. А.И. Герцена и, возможно, 

вернусь на работу в университет. 

Вообще, свою жизнь хотелось 

бы посвятить преподаванию.

Анастасия ПОСТНИКОВА, 

корреспондент «ПВ»


